

Extrait du 116 000 Enfants Disparus

<http://www.sosenfantsdisparus.fr>

La journée internationale des enfants disparus

- S'informer - La journée internationale des enfants disparus -

Date de mise en ligne : jeudi 18 septembre 2008

116 000 Enfants Disparus

Conférence de presse annuelle SOS Enfants Disparus

En 2007, on dénombre 17 146 fugueurs du domicile familial, 27 553 fugueurs signalés par l'établissement qui en a la garde (placement judiciaire ou administratif), 336 recherches de mineurs susceptibles d'être victimes d'un crime ou d'un délit, 206 recherches de mineurs en état dépressif susceptibles d'attenter à leurs jours, 314 mineurs enlevés (enlèvements parentaux) ou détournés. En 10 ans, le nombre de fugues a augmenté de 30 %.

Quelles préconisations pour une meilleure prise en charge des fugues ? Comment harmoniser les bonnes pratiques pour limiter l'escalade des conflits dans les enlèvements parentaux ? A l'occasion de la Journée Internationale des Enfants Disparus, la Fondation pour l'Enfance, l'Inavem et de nombreux experts nationaux et internationaux tenteront de répondre à ces questions.

Anne-Aymone Giscard d'Estaing, Présidente-fondatrice de la Fondation pour l'Enfance et Hubert Bonin, Président de l'Inavem vous convient à assister à la conférence de presse du Jeudi 22 mai 2008 de 10h à 12h Salle René Coty Palais du Luxembourg 15 rue de Vaugirard - 75006 Paris Métro Odéon ou RER Luxembourg

Avec :

- ▶ Sylvain DHOME, Ecouteur référent SOS Enfants Disparus, INAVEM,
- ▶ François CHOBEAUX, Animateur du réseau national « Jeunes en errance », responsable des secteurs Jeunesse et Social au CEMEA
- ▶ Jean-Philippe GUEDON, Juriste, chargé de dossiers à SOS Enfants Disparus, Fondation pour l'Enfance
- ▶ Laurence HUDRY, Juriste, chargée de dossiers à SOS Enfants Disparus, Fondation pour l'Enfance
- ▶ Philippe LORTIE, Premier Secrétaire de la Conférence de la Haye de droit international privé
- ▶ Frédéric MALON, Commissaire de police, chef de l'Office Central chargé de la répression des violences faites aux personnes, Ministère de l'Intérieur.
- ▶ Catherine ZVILLOFF, Avocate au Barreau de Paris, Présidente du Collectif de Solidarité aux Mères des Enfants Enlevés-